
 

Le conservatoire est ouvert à tous. 

Vous pouvez apprendre à jouer d’un instrument ou faire du théâtre.  

Vous pouvez jouer dans l’orchestre ou chanter dans une chorale. 

 

Le conservatoire accueille : 

• les enfants de moins de 7 ans en parcours découverte 

• les enfants et les adultes 

 

Les cours individuels : 

• violon, alto, violoncelle, contrebasse 

• guitare, harpe 

 

• flûte traversière 

• clarinette 

• saxophone 

• trompette 

• tuba, trombone 

 

• piano 

• orgue, clavecin 

 

• batterie 

• musique amplifiée (guitare électrique, basse) 

 

• chant lyrique 

• théâtre 

 

 



Cours collectifs 

• formation musicale 

• orchestres 

• ensembles de guitares, harpes ou piano 

• ateliers jazz 

• atelier musique ancienne 

• chorales enfants et adultes 

• atelier rythme et batterie-percussions 

• musique de chambre 

 

Besoins particuliers et situations de handicap : 

En cas de besoins particuliers, un parcours adapté peut être mis en place. 

Le conservatoire accueille aussi les élèves porteurs d’un handicap moteur, 

mental ou sensoriel. 

Ce parcours peut être diplômant ou non. 

Contactez la référente parcours adapté : pauline.josselin@grand-cognac.fr 

 

Contactez le conservatoire 

Secrétariat : 05 45 82 19 39 ou conservatoire@grand-cognac.fr 

 

Accueil du lundi au vendredi de 9h00 à 12h15 et de 13h30 à 18h30 

38 rue du Charmant 

16100 Cognac 
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